

JUNJI fortalece vínculos afectivos y emocionales potenciando la lactancia materna

El bebé huele y saborea la leche, percibe el calor del cuerpo de su madre o de quien lo esté alimentando, la toca, la mira, escucha el latir de su corazón y su voz. Lactar más que alimentar es un profundo acto de amor. La lactancia materna desencadena una liberación de oxitocina tanto en la madre, como en el bebé, lo que fortalece el vínculo afectivo entre ambos. Esta hormona, conocida como la "hormona del amor", reduce el estrés y promueve la sensación de bienestar.

Liang Roque tenía 8 meses cuando ingresó a la sala cuna del jardín infantil JUNJI "Antu Kuyen" de Quilpué. Su madre, Liliangela, debía volver a trabajar y enfrentaba el desafío de mantener la lactancia materna exclusiva "porque entendía que era lo mejor para mi bebé" . Mil dudas y temores la abordaron hasta que se encontró con la propuesta del equipo educativo de este recinto quilpueíno. "Para que él se sintiera seguro y contenido y para favorecer el periodo de adaptación, invitamos a la mamá a dejar un atuendo (un poleron) que el equipo del nivel de sala cuna utilizaba al momento de entregar la leche materna", explicó la educadora del nivel, Darla Ramirez.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Esta estrategia permitió dar confianza y seguridad a Liang, quien después del año continúa recibiendo lactancia materna con todos los beneficios físicos, emocionales y psicológicos que implica.

Así como este recinto, todos los jardines de la JUNJI Valparaíso están comprometidos con la promoción de la lactancia materna. Mediante charlas, exposiciones, marchas y coordinaciones con las redes de salud, los establecimientos de la red buscan para dar un lugar especial y relevante a este tema.



Tamara Olmos, nutricionista de la JUNJI y encargada regional del programa de Lactancia Materna, informó que este año 13 nuevos recintos de la región se certificarán como Jardines Infantiles Amigos de la Lactancia Materna (JIALMA). Esto implica que cada uno de los equipos debe cumplir con 5 pasos. La profesional explicó que estos pasos son transversales e implican desde el desarrollo de acciones de promoción y protección de la lactancia materna, hasta ofrecer un espacio que brinde las condiciones adecuadas para el amamantamiento y la extracción.

"Estos pasos aseguran que los jardines infantiles proporcionen un entorno de apoyo para las madres lactantes y promuevan la salud y el bienestar de los niños y niñas. Es importante que las políticas públicas propendan a la protección y apoyo de la lactancia materna a



JUNJI fortalece vínculos afectivos y emocionales potenciando la lactancia materna

través de diversas estrategias. Una de las medidas es la difusión de información", indicó Tamara Olmos.

Por su parte la Directora Regional (S) de la JUNJI, Beatriz Lagos, destacó: "La lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida es fundamental para el desarrollo neurológico y físico de los niños. Proporciona nutrientes esenciales y fortalece el sistema inmunológico, reduciendo el riesgo de enfermedades. Además, fomenta un vínculo emocional profundo entre madre e hijo, lo cual es invaluable".

Con estas iniciativas, JUNJI Valparaíso reafirma su compromiso con la promoción de la lactancia materna, garantizando el derecho de los niños y niñas de recibir alimentación, protección y cuidado; y además brindando el apoyo necesario a las madres para que puedan continuar amamantando a sus hijos mientras se reintegran al mundo laboral si así lo consideran necesario.





y tú, ¿qué opinas?